

# Lutte de classe

## Les sens des listes UMP-Nouveau centre-Modem-PS-MRC-PCF-Verts-PT-LO-LCR : une forme de « *cohabitation territoriale* » (Hollande)

Le gouvernement UMP-Nouveau centre-PS fort du soutien de tous les partis qui gravitent autour du PS et des dirigeants syndicaux n'a pas pu empêcher la vague de grèves qui déferle à travers tout le pays.

D'autre part, Sarkozy a déjà annoncé qu'il pensait renforcer ce dispositif de guerre contre le prolétariat en faisant appel à d'autres dirigeants du PS comme Claude Allègre, par exemple.

La défaite annoncée de l'UMP aux élections municipales dans un contexte où la cote de popularité de Sarkozy et son gouvernement est en chute libre, alors qu'il n'a appliqué qu'une partie infime de son programme antisocial, nécessite un recentrage du PS, d'une part pour lui donner un coup de main supplémentaire sur le plan local et régional, d'autre part pour affronter la mobilisation de prolétariat dans les mois qui viennent.

C'est ainsi qu'au cours du « Grand rendez-vous » Europe-1/TV5Monde/Le Parisien/Aujourd'hui en France, Hollande vient de se déclarer favorable à une « **forme de cohabitation territoriale** », sous prétexte qu'elle contrebalancerait l'influence de la majorité de droite au niveau national. Ne riez pas, ce n'est pas un canular, Le PS est un parti de gauche comme chacun sait.

Pour tromper les masses, ils utilisent les mêmes arguments que ses colistiers de « gauche » : « *Permettez à la gauche, dans les villes et les départements en plus des régions, d'être un pouvoir utile* », comme si le pouvoir dans ce pays dépendait des maires et non du Président de la République, son gouvernement et son Parlement au service du capitalisme.

Quand on regarde de plus près les listes sur lesquels figurent des candidats du PS, on trouve tous les partis à l'exception de FN : UMP, Nouveau centre, Modem, PCF, MRC, PRG, Verts, PT, LO, LCR ! Donc, si vous votez pour l'un de ces partis, vous votez aussi pour tous les autres. A part cela, il y en a parmi eux qui osent se réclamer de la lutte des classes. Quand Marx disait que cela n'engageait à rien, il avait parfaitement raison.

Et vous savez pourquoi il faudrait voter PS ou à « gauche » ?

Hollande a expliqué : « *Permettez à la gauche, dans les villes et les départements en plus des régions, d'être un pouvoir utile* », alors que les régions se font déjà le relais de la politique scélérate de Sarkozy quand elles ne la devancent pas, non merci, on a déjà donné !

Pour que Sarkozy applique l'intégralité de son programme destructeur, je cite Hollande : « *il faut le rappeler à l'ordre sur les institutions, sur la laïcité, sur ses promesses qui n'ont pas été tenues sur le pouvoir d'achat* » ou encore « *sur la stratégie économique* ». Aurait-il promis autre chose aux travailleurs ?

N'était-il pas le candidat de l'aristocratie financière, des banquiers, des multinationales, des rentiers ?

Y aurait-il une autre raison à cette union nationale de l'UMP au PT, du maire au Président de la Ve République ?

(source : AP 02.03)